



バイパス工事あと一息

地域を縦断する国道371号

今、国道371号のバイパス工事が佳境を迎えている。大阪府富田林土木事務所によると、現在、北谷から島の谷までの約2・7kmの区間で、橋梁1つ、トンネル2本(うち1本は完成)、島の谷への接続道路工事が行われ、2020年代前半に橋本市までの開通を目指しているとのこと。

この国道371号は、古くは高野街道にはじまり、地域の生活道路として長年親しまれてきたが、近年、橋本で住宅開発が進んだことなどから交通量が増加し、渋滞や交通事故が多発するなど地域にとって不便が増えていた。これまで大阪府では、石仏交差点から和歌山県境まで6・1kmのバイパス

工事を事業化、平成4年より着手し、平成15年には才の神までの1・8kmを開通。その後、平成30年には出合までの1・6kmを開通させた。

未開通区間では、島の谷から橋本市へつながる府県間トンネルが1昨年10月に貫通しており、今後、照明灯などの設備工事が行われるとのこと。

全線開通となれば、貨物輸送などの通過交通がバイパスに転換するだけでなく、消防車や救急車などの緊急車両の通行手段が増えることで、地域の安全性の更なる向上が期待される。

富田林土木事務所建設課道路整備グループの大谷副主査は、「地域の皆様にはご不便ご迷惑をおかけしますが、安全に最大限の注意を払い、早期供用を目指します」と力強く語ってくれた。

また、工事の進捗を見守る上天見地区の相宅自治会長は、「早期開通に大いに期待するが、旧道の草刈りや修繕も忘れないでほしい」と話していた。



講演会情報

天見地域まちづくり協議会では、地区福祉委員会や民生委員児童委員と協力し、地域のつながりを広げ深めるための講演会と親睦ゲームを開催する。

日時 11月23日(火・祝)
午後1時～4時
会場 天見小学校体育館
持ち物 筆記用具、上履き
申込 11月7日(日)まで
自治会長・地区長へ連絡を

前半の講演会では、美加の台中学校区学校支援コーディネーターの大谷裕美子さん(左写真)を講師に招き、「アングーマネジメント」という怒りの感情をコントロールするための心理トレーニングを体験する。



また、後半の親睦ゲームでは、東京パラリンピックの競技種目にもなった「ポッチャ」の入門編を体験する。この競技は、椅子に座ってボールを投げるゲーム(右写真)で、高齢者でも気軽に参加できる。

なお、新型コロナウイルス感染症の状況により、中止の場合もある。当日は事前の検温やマスク着用などの体調管理の徹底を切に願いたい。

【速報】参加者には、下記のモックルコイン500ポイント付与が決定!

展示作品を募集中

昭和59年に開館した天見公民館は住民に愛され今年で36年目を迎える。館内には、市立図書館の蔵書を貸し出す図書室があり、会議室や和室は5人以上の団体で半数以上が市内在住・在勤・在学であれば利用できる。

今年は、カブトムシやクワガタを育てて展示したり、季節の花の絵画を館長自ら描いて俳句を添えて掲示したり、様々な工夫で来館を促している。10月は、天見地域の住民から、館内に展示する絵画・書道・写真などの作品を募集しているので、展示を希望される方は公民館へお問い合わせを。

☎63・4074(月曜休館)

お得なモックルコインをもらおう

最近、市内で電子地域通貨「モックルコイン」の利用が進んでいる。

このコインは、市が指定したイベントやボランティア活動などに参加すれば、スマートフォンのアプリや専用カードでポイントがもらえ、市内の飲食店や小売店で支払いに使えるもの。現在、市役所が地域活動のきっかけづくりと経済活性化のために積極的に利用を促進を呼びかけており、発行総額3620万ポイントという大型事業となっている。

ぜひ、あなたも下記のイベントに参加して、超お得なモックルコインをゲットしていただきたい。

モックルコイン利用者向けコールセンター ☎0120-111-164

イベント	開催日	申込先
認知症講演会	10月24日(日)	高齢福祉課 ☎53-1111
生活習慣病予防講座 (高血圧症予防教室)	10月29日(金) 11月5日(金)	保健センター ☎55-0301
河川クリーンアップ キャンペーン	11月7日(日)	環境政策課 ☎53-1111
アスマイルアプリ 説明会	11月18日(木)	保健センター ☎55-0301
河川一斉清掃	来年3月6日(日)	環境政策課 ☎53-1111